

事務連絡
令和2年9月1日

各中学校長 様

延岡市教育委員会教育長
(公 印 省 略)

部活動における他校との交流等について

日頃より本市における学校教育の充実にご尽力いただき感謝申し上げます。

さて、標題の件につきまして、8月21日付けで再開後の経過を追って人的交流範囲を順次広げる旨の連絡をしたところです。

8月31日の新型コロナウイルス感染症対策本部会議において、延岡市の屋内体育施設が人数制限を設けた上で9月1日から再開されることとなりました。

このことを受け、部活動における市外他校との交流については以下のとおり緩和する形で広げていきたいと思っておりますので、ご理解とご協力をお願い致します。

つきましては、職員・生徒及び保護者へ周知していただきますようお願いいたします。

制限期間	活動等
8月24日(月)～ 9月4日(金) (再開～約2週間)	<ul style="list-style-type: none">・自校における練習等の活動に留める。・他校(市内含む)との交流等(合同練習・対外試合)は行わない。・生徒の健康観察(検温や体調把握)を徹底する。・健康観察において、発熱や風邪の症状がある生徒については、参加を自粛させる。
9月5日(土)～ 9月18日(金) 11日(金)	<ul style="list-style-type: none">・市内における他校との交流等(合同練習・対外試合)を認める。・生徒の健康観察(検温や体調把握)を徹底する。・健康観察において、発熱や風邪の症状がある生徒については、参加を自粛させる。
9月 19日(土) ～ 12日(土)～	<ul style="list-style-type: none">・市外における他校との交流等(合同練習・対外試合)を認める。 (県外校を含む場合は、感染流行地域やクラスターの発生している地域の学校を避けるなど、感染防止対策に十分に配慮し、保護者への理解を得ること。)・生徒の健康観察(検温や体調把握)を徹底する。・健康観察において、発熱や風邪の症状がある生徒については、参加を自粛させる。

※ 制限期間については現在の予定であり、今後の感染状況等を踏まえ、変更することがある。

※ 9月11日までの交流制限のある期間において、開催が予定されている大会等への参加について、大会結果が3年生部員の進路・進学に関わると判断される場合においては、保護者への理解を得た上で、学校長が認めることとする。

(学校教育課)